

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Participa en el Congreso Iberoamericano para Policías

El consejero De Llera descarta un aumento de personal en el juzgado

Dice que el TSJA destina a los interinos a reforzar los más sobrecargados. Destaca el «acierto» de celebrar un foro de reflexión sobre seguridad



PABLO MANSILLA provincia@cordoba.elperiodico.com
PUENTE GENIL 29/04/2017

El consejero de Justicia e Interior de la Junta de Andalucía, Emilio de Llera, se mostró ayer reticente ante la posible perspectiva de dotar de más personal al Juzgado de Primera Instancia de Puente Genil. La limitación de los medios por parte del órgano autonómico es la razón principal que expuso el titular del ramo, quien explicó que en la actualidad cuenta con 186 interinos de refuerzo que están realizando su labor en aquellos

juzgados que indica el Tribunal Superior de Justicia.

«Nosotros seguiremos de la mano del TSJA, pero si nos dice que hay que reforzar el de Puente Genil lo haremos, aunque ello suponga quitar un funcionario de refuerzo a otro juzgado, y eso es un problema», indicó de Llera en un momento previo a su intervención en el Congreso Iberoamericano de Policías para la Seguridad y la Educación Vial que se clausuró ayer en la localidad pontana.

De Llera destacó que el encuentro es «un verdadero acierto desde el punto de vista académico porque no hay nada como los foros de reflexión y debate para extraer conclusiones eficientes y prácticas que sirvan para el trabajo policial». Por ello, señaló que la Escuela de Seguridad Pública de Andalucía (ESPA) cuenta este año con un total de 313 actividades formativas para mejorar la preparación de los profesionales de los cuerpos de seguridad, así como los de emergencias y protección civil de la comunidad andaluza.

«La formación es esencial para el éxito cotidiano de los policías, y para que lo estén de manera continua y especializada, los agentes de carácter local de Andalucía cuentan con la ESPA», subrayó el consejero. Por su parte, el alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, agradeció la respuesta con la que la Junta ha atendido la colaboración solicitada por el Ayuntamiento para contribuir al Congreso Iberoamericano de Policías para la Seguridad y la Educación Vial, que concluyó ayer con un éxito desde el punto de vista académico y con un acto de recuerdo a las víctimas de accidentes de tráfico en el entorno del río Genil.

Cruz Roja advierte de que el centro de refugiados se encuentra al límite

La institución humanitaria atiende a más de 160 inmigrantes en la actualidad, frente a las 50 plazas que había en 2015, y solicita colaboración a las administraciones y los vecinos



José Manuel Cabezas 29 Abril, 2017 - 02:33h

El Centro de Refugiados de Cruz Roja en Puente Genil roza el límite de su capacidad. Así lo advirtió ayer el presidente de la asamblea local de la institución humanitaria, Rafael Sánchez, quien indicó que, actualmente, atiende a una cifra "que oscila entre los 160 y los 165 ocupantes". En 2015, apenas había 50 plazas para exiliados en la provincia. "Estamos a tope", alertó. Sánchez explicó que Cruz Roja ha aumentado la plantilla

para reforzar el centro con personal y dijo que el problema que se avecina "no está ni en la ilusión ni en las ganas que todo el mundo pone para recibir a estas personas con los brazos abiertos", sino en las estrecheces económicas.

"Lo único que podemos hacer es trabajar en el voluntariado, la acogida, el transporte, la distribución de alimentos y poco más", lamentó. La financiación de los proyectos que se desarrollan en la ciudad corresponde, en su mayoría, al Ministerio del Interior y a fondos europeos.

Sánchez resaltó que al centro pontanés llegan refugiados procedentes de más de una veintena de países en conflicto. Esta situación a menudo suscita el interés de los vecinos, deseosos de echar una mano para colaborar en tareas de ayuda y cooperación, sobre todo porque el objetivo de quienes trabajan o colaboran con la institución se centra en la sensibilización y en la concienciación sobre el trabajo que se está haciendo con estas personas.

Para los responsables de la entidad humanitaria en Puente Genil, el actual panorama es todo un reto, ya que a ciencia cierta nadie sabe las personas que van a llegar en próximas fechas por los conflictos internacionales en curso. La directora del centro, Rosa Flores, ya adelantó hace unos meses las dificultades para atender la demanda, pues cada refugiado llega con unas "necesidades específicas y concretas".

Los niños, por ejemplo, acceden "con traumas psicológicos". "No sabemos si estamos preparados para hacer frente a ello; lo que es evidente es que esto es una oportunidad para que los gobiernos respondan de forma adecuada y puedan ofrecer a todas estas familias un futuro mejor", dijo.

Sobre la situación exacta que se respira en Puente Genil, desde Cruz Roja aseguran que están dando las respuestas "que se nos están pidiendo con las capacidades con las que contamos". En este sentido, el mensaje que se transmite desde la institución es claro: estas personas "nos necesitan, y nosotros también necesitamos dar una respuesta a su situación como Estado de Derecho que somos".

Rafael Sánchez llamó a "empatizar y ponerse en lugar del otro, porque lo diferente enriquece". "Lógicamente esto es complicado. Hay que seguir trabajando en el ámbito de la sensibilización, un aspecto en el que aún hay mucho camino por recorrer, dijo. Y, sobre todo, consideró que "hay que dar con la tecla para resolver una situación que está desbordando a los responsables políticos de las instituciones internacionales".

El mensaje del responsable de la asamblea local de Cruz Roja a la población incidió en la colaboración ciudadana, "porque siempre necesitamos muchas manos". "Hay personas que atraviesan muchas dificultades, como los niños que necesitan refuerzo educativo o personas que necesitan que alguien les acompañe para ir al médico. Cualquiera ayuda siempre es bienvenida", llamó.

Sánchez insistió en que las personas que están llegando a España procedentes de países en conflicto "necesitan un lugar seguro donde vivir". "Ellos vienen huyendo de una guerra, han visto la muerte de cerca y sólo hay que ponerse en su piel para comprender que realmente lo necesitan", describió. De ahí que, "como sociedad, debemos responderles devolviéndole ese miedo y ese temor en forma de ayuda", dijo.

El consejero de Justicia asiste al Congreso para la Seguridad Vial y pone en valor la Escuela Andaluza de Policías



Virginia Requena 28/04/2017

El consejero de Justicia e Interior, Emilio de Llera, ha resaltado hoy, en el Primer Congreso Iberoamericano de Policías para la Educación y la Seguridad Vial, la labor de la Escuela de Seguridad Pública de Andalucía para mejorar la preparación de los policías locales de esta comunidad en materias como la prevención y la investigación de los accidentes de circulación. Ha sido recibido por el alcalde de Puente Genil, Esteban Morales y el concejal de seguridad y tráfico, Francisco Morales.

En su intervención en el Congreso que se ha clausurado hoy en Puente Genil (Córdoba), De Llera ha señalado que el plan de este año de la Escuela de Seguridad Pública de Andalucía (ESPA) incluye un total de 313 actividades formativas para mejorar la preparación de estos profesionales de los cuerpos de seguridad, así como los de emergencias y protección civil de la comunidad andaluza.

Según el titular de Justicia e Interior, fomentar la cultura de la educación vial supone potenciar la prevención y, por tanto, contribuir a reducir el número de accidentes de tráfico. "Dentro de nuestra responsabilidad compartida en materia de seguridad --ha añadido--, la labor de los agentes locales resulta imprescindible, no sólo porque realizan funciones de vigilancia y control de la seguridad vial en las zonas urbanas, sino también porque contribuyen a generar conciencia ciudadana y a la prevención de siniestros", ha añadido. (Hoy en GRUPO COMUNICA, PRIMICIA, 20:30 horas).

El consejero ha señalado que la labor que se desarrolla en la ESPA, organismo dependiente de la Consejería de Justicia e Interior, ha convertido a esta institución en un referente en toda España en el campo de la formación en materia de seguridad pública. “La formación es esencial para el éxito del trabajo cotidiano de los policías. Y para esta formación continua y especializada, los policías locales de Andalucía cuentan con la ESPA”, ha agregado De Llera.

En 2016, el plan de la Escuela de Seguridad Pública de Andalucía registró cerca de 9.400 participantes en los diferentes cursos de formación impartidos directamente por este organismo o en colaboración con otras entidades públicas o privadas.

Publicadas las bases del VIII concurso fotográfico “Miradas de Puente Genil” con 450 euros en premio



Virginia Requena 28/04/2017

Con motivo de la celebración del Día Mundial del Medio Ambiente el Ayuntamiento de Puente Genil, a través de su empresa pública Egemasa, ha convocado el concurso fotográfico “Miradas de Puente Genil”, certamen que nace con el objetivo de favorecer la preservación del entorno natural y urbano de la localidad, fomentando actitudes y valores proclives a la defensa del Medio Ambiente a través de la creatividad artístico-fotográfica.

Según recogen las bases del concurso, las fotografías deberán estar tomadas en cualquier lugar del entorno natural o urbano de Puente Genil y deberán reflejar la biodiversidad, riqueza o belleza de los distintos ecosistemas naturales que podemos encontrar en su término municipal, también podrán reflejar aspectos relacionados con el medio ambiente urbano. GRUPO COMUNICA (consulte nuestras ofertas, 957601002 y Cuesta del Molino, s/n).

Esta edición presenta como novedades que cada participante podrá remitir una sola fotografía digital, en formato jpg, con alta calidad y resolución que permita su impresión a un tamaño mínimo de 30x45 y que la elección de las fotografías ganadoras y finalistas se realizará mediante la votación del público a través de una aplicación de la página de facebook de Egemasa que se mantendrá abierta desde el 18 de mayo hasta las 24:00 h del 1 de junio.

Las imágenes deberán enviar a través de correo electrónico, junto con el formulario de inscripción debidamente cumplimentado, a través del correo electrónico concursofotos.egemasa2017@gmail.com, hasta las 24:00 h del miércoles 17 de mayo, estableciéndose dos premios, un primero de 300 euros y otro de 150 euros. A todos los finalistas se les hará entrega de un diploma acreditativo.

Pontevedra levanta admiración y aplausos en Puente Genil

La delegación gallega destaca en el Congreso Iberoamericano de Policías



pontevedra / La voz 29/04/2017 05:00

El consejero de Justicia e Interior de la Junta de Andalucía, Emilio de Llera; el alcalde de Puente Genil, Esteban Morales; el concejal de Movilidad de Córdoba, Andrés Pino; el jefe de la Policía Local de Vila-Real, José Ramón Martínez; o el general jefe de Tránsito y Carreteras de los Carabineros de Chile, Jorge Garrido. Todos ellos alabaron ayer en la localidad cordobesa de Puente Genil el modelo de ciudad de Pontevedra, al que se refirieron como

ejemplo de valentía y de buen hacer desde una Administración pública.

En el marco del Congreso Iberoamericano de Policías, los representantes pontevedreses -el alcalde, Fernández Lores, y el jefe de la Policía Local, Daniel Macenlle- presentaron en cifras y datos el éxito obtenido en seguridad viaria, con cero muertos en los últimos siete años. Desde Córdoba, donde ya han adaptado el Metrominuto, se propone al Concello un «hermanamiento de movilidad». «Queremos copiar -dijo Andrés Pino- el modelo de ciudad amable de Pontevedra».